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Acta  Reunión  Nº 110. Departamento de Ingeniería A gronómica.  

3 de octubre de 2013 

 

En la ciudad de La Plata se reúnen los miembros del Departamento: Ing. Agr. 

Alejandro Bonadeo, Ing. Agr. Carmela Di Leo, Ing. Agr. Adrian Diforti, Ing. Agr. 

Eduardo Firpo e Ing. Agr. Jorge Di Luca. Con la presencia de los Ing. Agr. Luis 

Gallotti, Ing. Agr. Pedro Fernández Llorente, Ing. Agr. Mercedes Mestre.   

Se trata el siguiente Orden del Día: 

1- FADIA 

Los Ing. Bonadeo y Gallotti informan la constitución del Consejo Directivo 

de la Federación Argentina de Ingeniería Agronómica para el periodo 2013-

2014, como resultado de las elecciones efectuadas en la Asamblea General 

Ordinaria, en la ciudad de Carlos Paz, los días 27 y 28 de setiembre. Quedó 

constituida de la siguiente manera: 

- Presidente: Ing Mónica Romero (CIAPA San Luis) 

- Vicepresidente: Ing. Roberto Lopez (CIASFE Santa fe) 

- Secretario: Ing. Manuel Tutuy (CPIAC Corrientes) 

- Tesorero: Ing. Manuel Humeres (COPIALAR La Rioja) 

- Secretario General: Ing. Jose Zambelli (CIAPC Córdoba) 

- Secretario de Relaciones Interinstitucionales: Ing. María Elena 

Toncovich (ASIA – COPAIPA Salta) 

- Vocal Titular 1º: Ing. Oscar Vidoni (CIAM Mendoza) 

- Vocal Titular 2º: Ing. Walter Saez (CIAF Formosa) 

- Vocal Titular 3º: Ing. Verónica Sato ( CPAGIA Jujuy) 

- Vocal Suplente 1º:  Ing. Guillermo Avendaño (CIASE Sgo del Estero) 

- Vocal Suplente 2º:  Ing. Mauricio Costa (CIAZT Tucuman) 

- Vocal Suplente 3º:  Ing. Luis Galloti (CIPBA Bs As) 
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Asimismo, nos informan que la próxima reunión anual de trabajo se llevará 
a cabo los días 8 y 9 de noviembre en la ciudad de Carlos Paz. 

 
 

2- Jornadas de actualización en seguridad agroalimentaria: Agroquímicos y 

Toxicología 

El Ing. Jorge Di Luca, informa que, con motivo de desarrollarse las citadas 

Jornadas los días 17 y 18 de octubre, organizadas por la Cámara Arbitral de 

Cereales en Bahía Blanca, nos solicitan la presencia de un miembro del DIA 

como orador. Se resuelve que el Ing. Bonadeo dará una charla relacionada 

a los aspectos profesionales del uso de los fitosanitarios. 

3- INTA 
 
Se solicita al CS que se envíe nota a las estaciones Experimentales del 

INTA a través de los Distritos a fin de propiciar los medios para formalizar la 

participación en los Consejos Locales Asesores de las EEA. SE informa 

que el Ing. Luis Gallotti es miembro de dicho consejo asesor en la EEA 

Balcarce como representante del Distrito II. 

 

4- Honorarios 
 
Se avanza en el tema, tomando intervención la Gerencia Técnica. Cada 

representante de Distrito llevara la inquietud a su zona para poder presentar 

para la próxima reunión una evaluación de la propuesta elevada a través 

del Distrito IV. 

 

 

 

Siendo las 17.30 hs se levanta la sesión, fijándose fecha para la próxima 

reunión el día jueves 7 de noviembre, 11 hs en la ciudad de La  Plata.  


